Geschrieben von: Wiesbadener Kurier Montag, den 23. Mai 2016 um 21:12 Uhr



Mannschaften der Rheingauschule, St. Ursula-Schule und Berufsschule messen sich beim Fußballturnier

## Viertes Fußballturnier Geisenheimer Oberschulen / Fotos

Geschrieben von: Wiesbadener Kurier Montag, den 23. Mai 2016 um 21:12 Uhr

Das Fußballturnier in der Sporthalle der beiden Geisenheimer Gymnasien, Rheingauschule und St. Ursula, ging in die vierte Runde. Dass sich das ursprüngliche Mitternachtsturnier zu einer Partie am Nachmittag gewandelt hat, tut dem Sportsgeist keinen Abbruch. "Es freut uns sehr, dass sich mit 16 Mannschaften wieder genauso viele Teams gemeldet haben wie vergangenes Jahr", erklärten die Schulsozialarbeiterinnen beider Schulen, Janina Schäfer und Lea Stettler, auf deren Initiative die Schülerveranstaltung zurückgeht.

## Zwei Wanderpokale

Wegen der großen Resonanz wurde auch in diesem Jahr in zwei Altersgruppen gespielt mit Teams aus je acht Spielern. Daher ging es auch wieder um zwei Wanderpokale, die sich die letztjährigen Gewinnermannschaften, "Bosporus Ursula" und die "Overkickers" der Rheingauschule, nicht so ohne Weiteres abluchsen lassen wollten. Um die heißerkämpften Trophäen wurde daher gefightet bis zum Schluss.

Die Veranstalter verstehen das sportliche Turnier als Präventionsveranstaltung, die auch ohne Alkohol und rauchfrei Spaß macht.

Und Spaß hatten Spieler wie Zuschauer allemal. Lautstarke Anfeuerungsrufe und das heftige Klappern der Pappeklatschen von den Rängen ließen die Teams zu Hochform auflaufen. Rund um das Turnier engagierten sich neben den Lehrerkollegen und dem Hausmeister auch viele Schüler. Beim Sanitätsdienst, beim Verkauf am Essens- oder Getränkestand oder als Schiedsrichter während der Partien. Finanzielle Unterstützung kommt vom Präventionsrat Unterer Rheingau, Fraport und dem Hessischen Fußballverband.

Doch erst einmal ging es um die Wurst oder besser gesagt, um die Tore. Während die "Heinzelmänner" der Ursulas mit 2:0 aus dem Match gegen die Rheingau "Suptras" gingen, machten sich schon die Spieler des "FC Gut Kick" und der "Montags Kicker" bereit für ihre "Acht-Minuten-Partie".

Die Stadionsprecher der St. Ursulas, Philipp und Laura, kommentierten die fliegenden Wechsel, und auch die Schülerschiedsrichter aus der Rheingauschule, Josuar, Joshua und Fabian, gaben ihr Bestes.

## Intensivklassen dabei

## Viertes Fußballturnier Geisenheimer Oberschulen / Fotos

Geschrieben von: Wiesbadener Kurier Montag, den 23. Mai 2016 um 21:12 Uhr

Zum ersten Mal beteiligten sich zwei Mannschaften der Intensivklassen, die an der Berufsschule angesiedelt sind, begleitet von Lehrer Otto Breitkreuz: "Eine tolle Sache, meine Schüler haben sich riesig über die Einladung zum Turnier gefreut". Die jungen Flüchtlinge, die aus Somalia, Eritrea, Syrien, Afghanistan und dem Irak kommen, waren mit Feuereifer dabei.

Dass die Kooperation zwischen den drei Schulen so gut funktioniert, sieht auch der Schulsportleiter der Rheingauschule, Holger Stadermann als großen Gewinn. Beim gemeinsamen Turnier fehlten nur noch die Mädels. Obwohl in der Fußball AG der Rheingauschule zwölf junge Damen spielten, sei kein Team zustande gekommen. "Aber wir arbeiten daran".

Es ging hoch her auf dem Spielfeld zwischen den Teams der "Overkickers" und der "Winkelbande", den "Phantomzzz" und den "Schoppekloppern". Auch beide Lehrermannschaften lieferten sich rasante Begegnungen, bejubelt von ihren Schülern.

Auch in diesem Jahr heimsten beide Schulen jeweils einen Pokal ein. Sieger der Gruppe I der St. Ursula-Schule wurde der "FC Denk ihr gewinnt 69", den ersten Platz in der Gruppe II der Rheingauschule belegte "Gut Kick".

Wiesbadener Kurier vom 23.5.2016